



Communiqué

Une première rentrée à l'école primaire des Plaines-du-Loup

En ce jour de rentrée, l'école primaire des Plaines-du-Loup a accueilli environ 140 élèves, répartis dans sept classes. Ce sont les premières et premiers élèves à investir ce nouveau bâtiment scolaire.

Le calendrier d'ouverture de l'école primaire des Plaines-du-Loup comprend un déploiement progressif, avec quatre classes supplémentaires prévues pour la rentrée de janvier 2024. Les classes restantes ouvriront ensuite au fur et à mesure des besoins.

En attendant l'aménagement complet du bâtiment scolaire, un APEMS (accueil pour enfants en milieu scolaire) provisoire est prévu dans la bibliothèque, offrant un espace pour l'accueil parascolaire jusqu'à la période de relâches 2024. Par la suite, l'APEMS emménagera dans ses locaux définitifs dans un bâtiment voisin.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **David Payot, conseiller municipal, Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers, tél. +41 78 647 12 86**
- **Barbara De Kerchove, cheffe du Service des écoles et du parascolaire, tél. +41 21 315 64 62**

Lausanne, le 30 octobre 2023